



南が丘中学校だより

自他の生命と人権を尊重し 粘り強くたくましい、心豊かな生徒の育成

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

令和5年度 第5号

令和5年 9月 8日

秦野市立南が丘中学校

★家の方と一緒に読んでください。

一つになろう！！

人とのつながり
を大切に・・・

8月29日(火)2学期始業式は、校長室から各教室をつないだリモート開催となりました。39日間の夏休みを経て登校した生徒たちは、明るく、元気にたくましく成長した姿を見せていました。30日から始まった翔丘祭体育の部の練習では、体育委員、ブロック長、クラス長、種目責任者など3年生を中心としたリーダーシップのもと熱中症対策と感染症対策に気を配りながら、仲間とのつながりを大切に、充実した活動が見られています。

翔丘祭体育の部

いよいよ明日9日(土)に本番を迎えます。「ありがとうと笑顔のあふれる」体育の部に期待しています。

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

体育委員長；〇〇 〇〇さんからのメッセージ

「みなさん、体育祭に向けて、暑い中、毎日練習を頑張っていました。思い出に残る体育祭になるよう、みなさん精一杯楽しんでいきましょう。」

福祉施設訪問体験

秦野市社会福祉協議会主催
夏のふくし体験学習に参加しました。

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

「今日は色々体験してみて思ったのが、ここにいる方たちはとても温かさと優しさがあったので、きっと安心して過ごせているんだなと感じました。」

「車イス体験や高齢者疑似体験を通して、道端で困っている高齢者がいたら、声をかけたいです。」 【生徒の感想の一部】

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

朝のあいさつ運動

南が丘中学校区豊かな心を育む協議会

8月30日～9月4日の朝の登校時間に地域・学校の協働活動として行われました。

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

● 生徒のみなさんへ・・・

「人とのつながり」を大切に。自分への「投資の時間」を大切に。一人ひとりの主体的な貢献が、身近な人たちや仲間、クラス、学年、学校、地域の心豊かな生活環境へとつながります。

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

個人情報保護のため、写真は掲載しません。

8月29日(火)からの3週間、みなさんと共に「学び」を深めている教育実習の先生からのメッセージです。

- ●● ●●先生；2年3組、教科は英語を担当します。私の育った南が丘中学校で実習ができることをとても嬉しく思っています。できるだけ多くの方とお話したいので、たくさん声を掛けてください。

表彰「がんばり努力した成果」

1学期終業式で紹介しました。

- 社会を明るくする運動標語優秀作品；○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん
- 秦野市中学校体育大会；「軟式野球の部」第1位、優秀選手賞；○○○○さん 「女子バレーボールの部」第3位、優秀選手賞；○○○○さん 「女子バスケットボールの部」第3位、優秀選手賞 ○○○○さん 「剣道の部」男子団体第3位、女子団体第1位、女子個人の部第3位；○○○○さん
- 神奈川県中学校選抜剣道大会秦野市大会女子個人の部第1位；○○○○さん
- 秦野市剣道選手権大会中学生個人の部第1位；○○○○さん
- 通信陸上西地区大会；「3年男子100m」第3位；○○○○さん「3年男子200m」第2位；○○○○さん「男子4×100mR」第8位；○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん
- 神奈川県中学校選抜陸上競技大会；「3年男子100m」第3位；○○○○さん
- 全日本中学校通信陸上神奈川県大会；「3年男子100m」第8位；○○○○さん
- 秦野市中学生水泳競技大会；「女子4×50mドレ-ル-」 「女子4×50m7-ル-」 第1位；○○○○さん、○○○ ○さん 「女子200m個人ドレ-」 第1位；○○○○さん 「女子100m平泳ぎ」第2位；○○○○さん 「女子50m平泳ぎ」第1位；○○○○さん 「女子50m自由形」第2位；○○○○さん
- 秦野市長杯水泳競技大会；「男子50m平泳ぎ」「男子100m平泳ぎ」第1位；○○○○さん

※2学期始業式で紹介した表彰は次号で報告いたします。

<保護者の皆さまへ>・・・心豊かで、たくましいこども達の成長を願って・・・

2学期がスタートして2週間。熱中症予防、感染症予防に気を配りながらの翔丘祭体育の部の練習。生徒たちは3年生を中心にこれまでの経験を活かしながら、様々な場面で仲間と認め合い支え合い、工夫を凝らして、今年ならではの翔丘祭を創り上げてきました。今年度は、参観の制限を設けず、南が丘中学校区豊かな心を育む協議会の皆様や来賓の方にも参観いただき、開催できる準備をしてきました。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

この学校だよりは、カラー版で秦野市立南が丘中学校HPにアップしてあります。ご覧ください。